



An die Aufsichtsräte und  
Trärgemeinden des KZU  
Kompetenzzentrum Pflege und  
Gesundheit

## Statusbericht Nr. 21 vom 04. Februar 2021

Seite  
1/2

Herausgegeben von  
Geschäftsleitung  
André Müller, CEO und Marlies Petrig, CHO  
andre.mueller@k-z-u.ch  
+41 43 266 51 20

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie hiermit über den aktuellen Stand im KZU:

### **Aktuelle Lage Pflegergruppen**

Aktuell sind wir in der erfreulichen Lage, dass keine weiteren Abteilungen von Covid-19 betroffen sind.

### **Impfen**

Alle Bewohner/-innen sowie Mitarbeitende, die dies gewünscht haben und bei denen dies medizinisch richtig war, wurden nun bereits ein erstes Mal gegen Covid-19 geimpft. Der Termin für die zweite Impfung steht bereits fest und ist Ende Februar.

### **Tages- und Nachtambulanz**

Die Kapazität des Tagesangebotes wird an zwei Tagen pro Woche (Mittwoch und Freitag) erhöht. Je zwei Mal fünf Personen können von diesem erweiterten Angebot profitieren. Es sind dies einerseits

Neueintritte aber auch Personen, deren Angehörige dringend Unterstützung benötigen.

### **Isolierstation B OG**

Auf der Isolierstation B OG befinden sich zurzeit keine Patientinnen und Patienten. Dies bedeutet, dass 16 Plätze frei sind.

Seit Beginn der Pandemie sind auf der Isolierstation B OG bisher 46 Bewohner/-innen betreut worden.

### **Aufnahmebereitschaft**

Derzeit sind wir an allen Standorten regulär aufnahmefähig.

### **HR Hotline**

Bisher sind 876 Meldungen von 433 Mitarbeitenden bei der HR Hotline des KZU



eingegangen. Es wurden total 541 Tests durchgeführt, von welchen 51 positiv gewesen sind. Aktuell ist das Resultat von 3 Mitarbeitenden noch offen. Die Positivitätsrate im KZU liegt bei 11.5%. Derzeit ist eine Mitarbeitende/ein Mitarbeitender in Isolation und ebenso viele in Quarantäne.

### Abwechslung im Alltag

Die Kulturgruppe versucht trotz strengen Corona-Regeln unseren Bewohnerinnen und Bewohnern etwas Abwechslung in den Alltag zu bringen und so waren im Januar in Embrach ein Akkordeonist und im Bächli ein Gitarrist im Einsatz. Im Februar kommt in beide Häuser ein Handpan-Spieler.

Handpan ist ein Instrument aus Metall, das so ähnlich wie Steel-Drums klingt. Die Musiker sind begleitet jeweils 15-30 Minuten auf allen Pflegegruppen unterwegs und wechseln ihren Standort, so dass die Bewohnerinnen und Bewohner an ihren gewohnten Sitzplätzen mit dem erforderlichen Abstand der Musik zuhören können. Es tut gut ab und zu etwas Aussergewöhnliches geniessen zu können.



Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen weiterhin gute Gesundheit!

Freundliche Grüsse  
KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit

A blue ink signature of André Müller, consisting of stylized initials and a surname.

André Müller  
Chief Executive Officer

A blue ink signature of Marlies Petrig, written in a cursive style.

Marlies Petrig  
Leiterin Health Care Services

#### Verteiler

- Aufsichtsrat
- Gemeinden
- Verwaltungsrat
- Esther Diethelm
- Christian Pleisch
- Nicolas Felber
- Daniel von Büren
- Doris Mang
- Daniel Knöpfli
- Roland Keil
- Walter Bickel
- Heime in der Region
- Spitex Organisationen in der Region
- Dr. Niklaus Buchegger, Dr. Paul Heller
- [www.k-z-u.ch](http://www.k-z-u.ch)